

WINTERAKTIVITÄTEN, VALLÉE DE JOUX

GEFRORENE SEEN IM VALLÉE DE JOUX

Idyllische Kulisse und ausgefallene Erlebnisse, auf dem zugefrorenen Lac de Joux Schlittschuh zu laufen und zu spazieren, ist ein unvergesslicher Moment, den man einmal erlebt haben muss!

Wenn es im Winter am kältesten ist, verwandeln sich die 9,5km² des Lac de Joux in eine riesige natürliche Eisbahn.

Die Seeufer beleben sich mit Ständen der regionalen Unternehmen, während Eisläufer, Spaziergänger und Familien den gefrorenen See erobern. Die beliebtesten Orte sind das Dorf Le Pont und L'Abbaye sowie der Strand Le Rocheray in Le Sentier.

Sein kleiner Nachbar Lac Ter lädt ebenfalls zum Schlittern und Schlittschuhlaufen in Familie ein, wenn auch auf wesentlich kleinerer Fläche. Er ist über das Dorf Le Sechey zugänglich.



GUT ZU WISSEN

- Unbedingt die Markierungen vor Ort beachten und die Sicherheitshinweise respektieren
- Ausführliche Informationen zur Eröffnung des Sees im Menü Gefrorener See.

